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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Herr Waschk 
Stand: 30.03.2017   
 

Ortschaftsrat Hohenerxleben 21.02.2017 

 

AF 460/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

           

Herr Helmut Müller : 

Was ist aus den Nachpflanzungen der Bäume (Brand /Acker Bartmer) geworden? 

 

 
 
Beantwortung: 

 

Recherchen bzgl. des Ersatzes der vor Jahren verbrannten Straßenbäume an der  K 1304  
zwischen Hohenerxleben und Rathmannsdorf bei der Unteren Naturschutzbehörde und dem 
Kreiswirtschaftsbetrieb haben ergeben, dass hier ein Rechtsstreit anhängig ist. Vor 
Entscheidung dessen erfolgen keine Nachpflanzungen.   

 

  

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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